

アゼルバイジャン訪問

講演も無事終了

グローバルな内容に
感動

石川県

大乗寺山主 東隆眞老師

神奈川県

宮本延雄先生

師走の候となりました。『成寿』第四十七号拝受いたしました。ありがとうございます。

早速関係諸氏にも配布いたしました。

二十三日にアゼルバイジャン共和国の大統領の招きにより訪問し、講演も無事終了し予定どおり帰国しました。

昨年暮、『成寿』第四十七号拝受いたしました。貴寺留学僧育英会第三十回記念を中心に行持綿密寺院の鑑です。

寒中御見舞い申し上げます
御山内御一統様ご多忙の日々と存じます。

佳き御越年を
母上様によろしくお伝えください。

御恵贈の芳情に衷心より感謝申し上げます。摂化実践の貴寺の興隆と檀信徒の皆様

不一

の平安を御祈念申し上げます。

合掌

清勝とご活躍を

衷心より祈念

蓮光寺 今泉源由老師
埼玉県

先住老師のご縁で
息子もブラジルへ

秋田県

松庵寺 渡辺紫山老師

拝復 いつもありがとうございます。育英会が始まる前

に、私も先住老師のお蔭で、
北米開教師として前角老師の

下で修行することが出来ました。
そのご縁で、息子もブラジル

長光寺 福島伸悦老師
埼玉県
拝復 このたびは『成寿』
第四十七巻ご恵送賜り誠にありがとうございました。

ジル仏心寺で修行、無事に帰
国しました。改めて深謝申し
上げます。ありがとうございます。
それにしても、博志方丈さまの御袈裟の掛け方が見事で
す。お姿を見るだけで五百人の弟子が出来たお釈迦さまの

高弟のようです。

益々一層のご発展を

埼玉県

長光寺

福島伸悦老師

拝受しました。いつもいつも
ありがとうございます。堂頭
老師はじめ皆様のご清勝とご
活躍を衷心よりご祈念いたし
ます。ありがとうございます。
た。
再拝

それにも、博志方丈さまの御袈裟の掛け方が見事で
す。お姿を見るだけで五百人の弟子が出来たお釈迦さまの

善光寺様並びに留学僧育英
会の益々一層のご発展を御祈
念申し上げます。お慶び申し上げます。
代様の意志を引き継がれ、今日まで多くの人材を育成され
ますこと敬意を表する次第です。

念申し上げ、御礼とさせて頂きます。

参考にさせて頂きます

あつと言う間に読了

合掌

ご自愛専一に

常林寺 東京都
林秀頼老師

前略 このたびは寺誌『成寿』を御恵送賜り厚く御礼申し上げます。

厳寒のみぎり、ご自愛専一にご健勝を祈念申し上げます。

す。



瑞洞院

小田興雲老師 福井県

年末に近づき、何かと忙しい事とります。

この度は『成寿』冬季号を頂き誠にありがとうございます。貢をめ

す。

とてもなつかしく、又、参考にさせて頂きます。

御法体大切に

合掌

石黒玄章師 長野県

冠省 『成寿』第四十七号拝受いたしました。いつもありがとうございます。貢をめくる度に、善光寺さまの躍動感が伝わり、あつという間に読み終えてしましました。

継続する育英会の活動から、新たに始めたご詠歌など、山内益々の隆盛に、小生も身が引き締まります。声帯を痛めたと記してありました。何卒ご慈愛頂き、今後ともよろしくお願ひ致します。 合掌

写真姿も毎号立派に

神奈川県
佐々木宏幹様

『成寿』第四十七巻を拝受
いたしました。内容がますます充実していますことに先代

武志老師の国際禪仏教を目指された遺念の力を感じております。

私も存じ上げております筆頭総代の熊谷豊太郎氏が満百歳になられる由、心よりお祝い申し上げます。お話しされても無駄のない内容に感心いたしましたのです。現董博志老師の写真姿も毎号立派になら

れ、ご修行の力を感じております。
善光寺の益々の御発展を祈念いたします。

まずは御礼まで
善光寺の益々の御隆昌を祈念申し上げております。
ごとく脳裏をかけ巡り感無量

あります。御山の益々の御

ごとく脳裏をかけ巡り感無量
隆昌を祈念申し上げております。
時節柄御自愛専一の程。

合掌

謹白

山形県
福田孝雄老師

懐かしく脳裏を巡る

事と拝察申し上げます。

『成寿』第四十七巻冬季号
「提唱」の一部を刊行

静岡県
井上貫道老師

『成寿』第四十七巻冬季号

を手にして先代黒田武志老師との本山時代を想起、修行時代とは申せ、楽しいことが一杯でしたね。

本日『成寿』御送り下さり

有難く拝読いたしております。
全てが懐かしく、御世話になつていた当時のことが昨日の

ごとく脳裏をかけ巡り感無量

あります。御山の益々の御

隆昌を祈念申し上げております。
時節柄御自愛専一の程。

杯でしたね。

人間関係も密でしたから、

首座寮では故ご老師が書記、

伊豆の方が首座、そして私は

弁事をさせて頂きました。

善光寺様での参禅会も一年

程勤めさせて頂いたのも懐か

しいことです。私の兄も本山

特僧同期生でしたが、今は副

貫首老師だけが存命となつて

寂しい限りです。

こうして季節号を頂けるこ

とありがとうございます。お札

にもなりませんが拙僧本年篤

信の方が提唱の一部をテープ

起こし下さり、刊行本が出来

ました。意図する処をお読み

頂ければ幸いです。お邪魔に

なるかもしけませんがご笑納

下されば何よりです。

九拜

対談を興味深く拝読

正法眼蔵「三十七品菩提分

法」提唱録をお送り頂きました。

正道を歩み、

良質な人脉

形山俊彦様
東京都

拝復『成寿』第四十七号

頂戴しました。本巻では特に立正佼成会の庭野会長と先代方丈様の対談を興味深く拝読致しました。

どうぞ皆様よいお年をお迎えくださいませ。

「百年先を見た人」

檀信徒の皆様と和合の生活を進んでおられることに改めて感銘いたしました。益々の御活躍をお祈り致します。

浅香 恵様
富山県

不一

前略 ごめん下さいませ

『成寿』第四十七巻をあり
がどうございました。

善光寺留学僧育英会が三十
回をむかえられたことお喜び
申し上げます。武志大和尚様
によつて創設され、いくたび
かの困難をのりこえて今、花
が開いたのです。これからも
ますます発展されますよう
お祈り申し上げます。

「百年先を見た人」それは
武志大和尚様です。受けつが
れた博志住職様は立派です。

かしこ

益々の御隆盛を

奥村公規様
東京都

『成寿』四十七号御惠送下
さり有難う存じます。
益々の御隆盛をお祈り申し
上げます。

力強い想いを感じ

藤田正子様
千葉県

て自分自身はと心に問いま
す。年を重ねると共に楽しい
ことやうれしい事より、悲し
い事や苦しい事の方がどうし
ても多くなつて来るような気
がしてしまいます。そのよう
なちよつと暗くなりつつある
私の心中にサーッと新鮮で
清らかな風と、力強い想いを
感じさせて下さるのがこの御
本です。「まだまだがんばろ
う、一生懸命生きよう」と心
と体が感じているようです。

本当にありがとうございま
す。これからもよろしくお願
いいたします。方丈様皆様の
御健康をお祈りいたします。

平成二十九年もあと数日と
なりました。一年何となくあ
つという間に過ぎて行き、さ

公邸に大圓大和尚

御来駕

元最高裁判事

園部逸夫様
東京都

懐の深さに感心

温かく迎えて下さって
ホツト

灘 英子様
神奈川県

日下部咲子様
山梨県

拝復 時下益々御清栄のこ

とと察し上げます。この度は『成寿』冬季号を御恵送下さい有りがたく拝読致しました。小生が最高裁に居りました頃赤坂の最高裁公邸（現在は公園となつております）に大圓大和尚が御来駕頂きましたことなつかしく思い出しております。

五月十五日初めて訪問して、はや一ヶ月だというのに自分の名も名乗らずにいたとは。お寺さんの懐の深さに感心しながら恥ずかしく思います。今もお経も坐禅の意味も分からぬことだらけですが、なぜか心地よくて、明日も行こうと思えます。三日坊主の私がふしぎ。これからもよろしくお願い致します。

善光寺様

十七日には主人の法要にて多大なご迷惑をおかけしてスマセんでした。おかげさまで無事に八ヶ岳に帰宅をして主人に報告をしました。

成寿山善光寺の一層の御発展を祈り上げつつ右とりあえずお礼まで

敬具

二十六年前の私にとつての出来事は一生忘れられず途方にくれておりましたが方丈様とみちこ様に助けて頂き優しいお人柄に助けられました。帰り道長男が今の博志様も人格の優れた優しい方で、善光

寺様のような立派なお寺で供養をしてもらつてもいいのかなと申しております。

平素御無沙汰ばかりの我が家ですが温かく迎えて下さつてほつとしております。どうかこれからも優しい暖かいお寺をお守り頂けますよう心より祈つております。本当にありがとうございました。

月々のおはがき

佐藤康雄様
神奈川県
初枝様

穏やかな新年明けもはや大寒に入りました
暑い時期には寒い方がまだ

くお願いします
一月二十六日写経会よろし

皆さまどうぞご自愛くださ
います
いませ

凌ぎやすいなんて勝手なことを言つていましたがやはり寒さも辛いですね 每朝起床時に温度計を見ては「昨日より低い」なんて寒さの確認など堪え性の無いことです 例年

より早く大雪に見舞われている北國の方々のご苦労を思つていましたがやはり予報通りの大雪に見舞われて大慌てですがサンデー毎日の身出かけるに心配も無く雪解けを待ちます 気温も下がっています 皆さまどうぞご自愛くださいませ

立秋を過ぎてからも猛暑が続いてお盆の大移動も終わりました

二歳児の行方に心配しましたが元気で見つかり安堵、本当によかったです

炎天の中熱闘の甲子園も決勝戦が目の前になり 每日エネルギーを貰つていましたが寂しくなります そして北海道大雪山系に初雪が降つた由台風二十号の発生とかで気象ニュースあれこれです 微風にチヨットの間一息つけました 暑さももう少しの辛抱でしょうか

八月二十四日写経会よろしくお願ひします

九月二十八日写経会よろしくお願ひします

114

連日三十度を超す暑さの今

夏 本当に涼しくなるのかしらと思うほどでしたがすっかり秋の装いになりました

豪雨、地震による災害に気持ちの沈むニュースばかりでした。が全米オープンテニスで坂なおみ選手の優勝に感動、感動でした

悪いことばかりでは無い喜

びもまだまだたくさん…

日の暮れも大分早くなり急

かれる思いです

皆さんどうぞ夏のお疲れがでませんようにご自愛ください

★写経会の参加連絡をハガキで毎月送つてくださいます。

九月二十八日写経会よろしくお願ひします



《絵手紙》

善光寺留学僧育英会第三期生

越石哲永様



★脳梗塞を患うも善光寺講座
「論語からのお話」に出席さ
れるなど心身のリハビリに努
め、毎月、心のこもった絵手
紙を送つて下さいます。

